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４階介護職員  木下 ちはる 

今年度４階のボランティア担当をつとめさせていただきます、

４階職員の木下ちはると申します。今年で入職１１年目、キート

スに異動してからは６年目となりました。 

あまり大それた趣味はないのですが、しいていえば音楽鑑賞が

好きで、コロナ前は好きなバンドのライブに行くことを楽しみに

していました。また、学生時代にマンドリンサークルに所属し、最

近は休みの日に、たまにですが弾いたりしています。 

今年度の目標としては、４階の入居者の方でピアノが弾ける方

がいらっしゃり、マンドリンとピアノで一緒に演奏をしようと約

束しているので、なんとか人前で演奏できるレベルまで練習して 

４月から新年度が始まり、新たにボランティア担当となった職員をご紹介致します。 

皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

2 階職員の吉澤翔平（よしざわ しょうへい）と申します。至誠

ホームへ入職し今年で 6年目になります。 

休日は家でひたすら YouTubeを見ています。よく見るのは遊園地

のアトラクションの動画で乗った気分になっています。（実際は全

く乗れません） 

私が入職した頃はボランティアさんによる活動が盛んに行われて

いました。しかし、現在コロナ禍により思うように活動が実施出来

ない日々が約 4年続き、ボランティアの方々と交流することが出来

ず入居者・職員ともに寂しさを感じています。 

コロナ前のような生活に戻るには、まだまだ時間が必要かと思 

１曲は披露できるようにすることです。約束が守れるように頑張りたいと思っています。 

ボランティアの皆様にはコロナ禍でも継続してキートスのお年寄りの方の生活を支えていただ

き、本当に感謝しております。今年度もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

４階介護職員  木下 ちはる 
 

いますが、少しでも入居者がボランティアさんと関りを持ち、潤いのある生活を送ることが出来

るよう心から願っております。1年間、どうぞよろしくお願い致します。 

 

２階介護職員  吉澤 翔平 
 



と言われるまで夢中になって、国際宇宙ステーション（ISS）の展示物を見ていました。 

夢中になるほど面白いのですが、まだまだ人にお話し出来るほどの知識は無いのでお話が出来る

ようになれたらと思っています。そして、いつか JAXA 宇宙科学研究所や種子島宇宙センターに行

きたいと思います。 

 今までコロナ禍の為にボランティア活動が縮小され、お会い出来なかったボランティアさんが沢

山いらっしゃいますが、一日も早く活動が再開されて、ボランティアの皆様にお会いできる日を楽

しみにしております。一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

階 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キートスデイサービス所属の都築尚佳（つづき なおか）です。 

今年度ボランティア担当を務めさせていただきます。どうぞよろしく

お願い致します。 

 私事ですが小学六年生の娘と四年生の息子がおります。休みの日に、

子供たちと色々な場所に出かけますが、私が一昨年より「宇宙兄弟」と

いう漫画を読んでから、宇宙に興味をもち、その影響もあって出かける

場所も近所の[六都科学館]へ良く行くようになりました。 

また子ども達と一緒に、テレビでブラックホールの謎を特集した番組

を見たり、[日本化学未来館]へ行ったときは子供達に「もう帰ろうよ」 

作業療法作品 鯉のぼり 
４階フロアの天井に吊り下げられ

ゆらゆらして可愛いい鯉のぼりと

壁に貼られた鯉のぼり 

４階 かるがもの家 茶話会 

希望の多かったチョコレートケーキを食べながら

茶話会です。美味しいとペロリと平らげる方、遠慮

がちな方など、チョコが苦手な方はプリンです。 

デイホーム 副主任 都築尚佳 

 


